

LES LOIS SPIRITUELLES – mode d’emploi

VII. LA LOI D’AFFINITÉ ET DE POLARITÉ, L’UNE DES PLUS GRANDES LOIS MAGIQUES QUI DOIT DIRIGER TOUTE NOTRE VIE

Par ses pensées, sentiments, actes, l’être humain entre en affinité avec des régions, des créatures, visibles ou invisibles –Cosmos– qui possèdent les mêmes longueurs d’ondes, et il les attire –en repoussant les autres : répulsion.

Efforcez-vous de n’avoir que des pensées lumineuses, des sentiments généreux, d’accomplir des actes désintéressés.

Vous attirerez de l’espace les entités, les éléments qui sont en affinité avec vos pensées et vos sentiments. Ces êtres sentant que vous vibrez au même diapason qu’eux, s’approcheront pour vous venir en aide : c’est ainsi que vous serez de plus en plus soutenu.

Quand vous sentez certaines pensées, certains sentiments, dites vous :

« Cette pensée, ce sentiment, sont **obligatoirement en affinité avec des éléments, des régions de l’espace d’une nature déterminée. Si j’entre en relation avec eux, vais-je attirer quelque chose de bon ou de mauvais ?** »

Si vous voyez que c’est BON, allez-y, SINON, attention !

VII.a. La Loi d’Attraction : nous sommes attirés par des gens, des lieux, des situation, qui reflètent l’état qui prévaut à l’intérieur de notre conscience.

Lorsque nous déterminons les buts que nous VOULONS atteindre, certains autres principes du succès se mettent automatiquement à opérer.

Si nous sommes dans un état de conscience positif

–foi, intégrité, tolérance, tact, amabilité, bon sens... qu’il faut adopter en toute circonstance !– cette Loi agira pour nous mettre spontanément et magiquement en contact avec les personnes, les lieux, les situations, les plus positifs.

Cette attitude lumineuse a le pouvoir d’attirer ce qui est beau et bien. Ces contacts renforcent et récompensent nos efforts, en établissant un cycle vertueux¹⁸.

C’est tout le contraire dans le cas d’une attitude négative –pessimiste, défaitiste, fataliste...– un sombre état d’esprit ; ce dernier, en repoussant toute situation joyeuse et en attirant par conséquent une tristesse encore plus grande, finira par s’appauvrir et « mourir ».

« Il y a quelques années, une étude a démontré que le fait de gagner aux jeux d’argent déclenche chez les êtres humains des pulsions de plaisir intense, grâce aux cellules endomorphines au niveau du cerveau. D’après les expériences, plus vous gagnez, plus votre cerveau libère des cellules de « contentement » et de « béatitude » ; plus vous connaissez la réussite, plus la notion de volupté augmente en vous jusqu’à vous mettre dans un état second, proche du plaisir le plus extrême. L’étude conclut que plus vous êtes une personne heureuse, épanouie, bien dans sa peau, plus la chance et le succès interviennent dans votre vie ; en connaissant régulièrement des états de « plaisir gagnant », le monde autour de vous, tel l’effet « boule de neige », à son tour accroît votre chance et votre bonheur et, au final, tout va ‘pour le mieux dans le meilleur des mondes’ pour vous... »¹⁹

¹⁸ Vertueux, de « vertu » proche de *virtus* (latin), « efficacité énergétique » : dans le sens positif de « pouvoir d’action, de transformation, puissance, influence... » (Ici, il ne s’agit pas de la « vertu » biblique...)

¹⁹ Extrait d’un article de Antonio Divito, occultiste et archéologue (septembre 2007)

LES LOIS SPIRITUELLES – mode d'emploi

La Loi Universelle de l'Attraction ²⁰

Comment attirer dans notre vie plus de ce que nous désirons pour notre plein épanouissement ?

Il existe un phénomène universel, démontré par la **physique quantique** et qui nous concerne tous : l'attraction des éléments à fréquence vibratoire similaires, ou « Loi de l'Attraction ». Ses effets ont été révélés par Ester Hicks*.

Explications...



L'univers est comparable à une grande masse énergétique, dont nous faisons partie, au même titre que tous les êtres vivants : minéraux, végétaux... **Tout est issu de cette masse d'énergie. Notre propre champ d'énergie est en contact permanent avec cette masse et agit sur tous les autres champs.**

La raison pour laquelle nous ne voyons pas le monde comme un gigantesque réseau d'énergie est qu'il « vibre » trop rapidement pour notre perception. **Nos sens, parce qu'ils fonctionnent lentement, ne sont capables d'enregistrer que des portions de cette énergie et de cette activité, et ces agglomérats d'information deviennent alors « la chaise », « mon corps », « l'eau » et tous les autres objets physiques de l'Univers visible.**

De la même manière, **nos pensées et nos émotions possèdent une fréquence vibratoire qui leur est propre.** Les technologies avancées en recherche quantique ont permis leur individualisation et leur quantification.

« J'attire ce que je ressens »... Physiquement, tout ce qui vibre à des fréquences similaires s'attire, nous attirons donc dans notre vie, ce qui correspond « vibratoirement » à la fréquence de nos pensées et surtout de nos émotions.

Ainsi, nous attirons autour de nous les personnes, le travail, l'argent, la santé, les difficultés, les « heureux hasards », qui sont en résonance avec nos pensées dominantes, et qui vont les confirmer.

Ces pensées créent en nous **des émotions qui vont attirer, de nouveau**, des circonstances énergétiquement semblables, qui vont renforcer nos pensées, et ainsi de suite... Cela crée **notre schéma vibratoire dominant.**

Par exemple, *que se passe-t-il lorsque nous pensons à notre compte en banque avec inquiétude, appréhension ou sensation de manque ?* Nous allons attirer dans notre vie, par Loi de l'Attraction, une situation financière qui amènera encore plus de manque et d'inquiétude.

- **Focaliser sur une peur**, attire sa matérialisation dans notre vie. Nous connaissons tous, la journée « où rien ne va ». En nous **plaignant** de tout ce qui ne va pas, en réalité, nous le renforçons énergétiquement et attirons davantage de situations similaires.

- **Si au contraire, nous nous focalisons sur ce que nous voulons réellement avec enthousiasme**, plaisir, en nous sentant **comblé et confiant dans l'instant**, nous allons, par Loi de l'Attraction, attirer dans nos vies, les circonstances, rencontres, opportunités, argent, santé, travail, aide... qui vont renforcer notre enthousiasme et notre plaisir et ainsi créer de nouvelles possibilités (personnelles et différentes pour chacun).

²⁰ Par Sabine Abossolo (extraits), professeur à l'Université Internationale (I.U.F.S.), psychologue et coach spécialisée à la **Loi de l'Attraction**, formateur et coach en entreprise. **Week-ends de formation** à Courthézon (84) ouverts à tous. + d'infos : 04 90 51 11 23 ou 06 77 09 68 49 – sabine.abossolo@wanadoo.fr

* *L'étonnant pouvoir de l'intention délibérée, vivre l'art de permettre : les enseignements d'Abraham*, Ester et Jerry HICKS Éd. AdA Inc.

LES LOIS SPIRITUELLES – mode d'emploi

Nous pouvons résumer très simplement le processus pour **devenir créateur conscient et utiliser délibérément la Loi de l'Attraction dans nos vies plutôt que de la subir**

- **Étape 1 : DEMANDER** ce que nous *voulons*
- **Étape 2 : CROIRE** que c'est *possible* pour nous
- **Étape 3 : RECEVOIR** ce que nous avons *demandé*

À chacune de ces étapes, nous pouvons mettre des freins à la manifestation de nos désirs. En ne sachant pas ce que nous VOULONS réellement (étape 1), en doutant que cela soit possible pour nous (étape 2) ou enfin, en ne nous permettant pas réellement d'avoir, de faire ou d'être ce que nous désirons (étape 3).

Nous pouvons écrire nos demandes ou désirs au présent, au positif, avec affirmation et détermination. On envoie ainsi un message à la « Poste Universelle » qui mettra tout magnifiquement en place pour nous donner l'inspiration de l'action juste à poser.

Celle qui nous mènera à ce que nous désirons.

Qu'importe la difficulté du passé, la porte des possibles s'ouvre à chacun d'entre nous autant que celle du bien-être et de la joie. Nos pensées créent et ont un effet immédiat sur notre environnement, sur nos proches et sur nous-mêmes. Cela implique pour chacun une réelle responsabilité créatrice.

Par exemple : *comment parlons-nous de notre planète ?*

Est-ce réellement cela que nous voulons pour son futur ?

Ou bien : *que voulons-nous vraiment pour elle ?*

Les incidences de nos pensées individuelles se répercutent à large échelle. Par notre libre-arbitre nous renforçons ou non ce que nous ne voulons pas.

- En parlant de notre enfant dans les termes : « *il / elle est nul (le) en math* » ou « *il / elle est très timide* ». **Que sommes-nous en train de créer pour lui et d'attirer ?**

- Quand nous soulignons les réussites en disant : « *tu y arrives de mieux en mieux !* ».

Que créons-nous ?

Et si nous savons, comme le dit le Dr Chopra, que **par le mécanisme immunitaire,**

« chacune des cellules de notre corps ressent la qualité de nos pensées ».

nous sommes donc portés à devenir particulièrement attentifs à nos pensées, à nos émotions, au choix des mots, à notre langage intérieur. **Apprendre à devenir actif dans ce processus est source d'une extraordinaire liberté et force créative individuelle et collective.**

En pratique, il s'agit, en utilisant délibérément la Loi Universelle de l'Attraction, d'**oser se donner tous les moyens concrets pour réaliser nos désirs.**

Ces désirs qui nous animent de l'intérieur et dont l'idée de leur réalisation nous remplit d'abondance, de joie intense et de gratitude...

*« La vraie réussite, dont la richesse matérielle n'est qu'un aspect, inclut aussi la santé, l'énergie, l'amour de la vie, l'harmonie des relations, la liberté de créer, la stabilité émotionnelle et psychologique, le bien-être et la paix de l'esprit. »*²¹

C'est oser dépasser les croyances qui nous limitent ou nous paralysent.

Comme nous y incite Nelson Mandela dans ce merveilleux discours de 1994 lorsqu'il accède à la charge de Président de l'Afrique du Sud :

« ... Nous nous posons la question : Qui suis-je, moi, pour être brillant, radieux, talentueux et merveilleux ? En fait, qui êtes-vous pour ne pas l'être ? Vous êtes un enfant de Dieu. Vous restreindre, vivre petit ne rend pas service au monde. L'illumination n'est pas de vous rétrécir pour éviter d'insécuriser les autres. Nous sommes nés pour rendre manifeste la gloire de Dieu qui est en nous. Elle ne se trouve pas seulement chez quelques élus : elle est en chacun de nous... »

²¹ Deepak Chopra